

Msgr. Juan José Omella, Bischof von Calahorra und La Calzada-Logroño, Spanien

Er hat ihnen geholfen, Gott
besser kennenzulernen und
mehr zu lieben

09.01.2002

Sein Leben war tief in Christus
verwurzelt, er liebte die Kirche
leidenschaftlich, und er gründete das
Opus Dei. Wir wollen Dank sagen für

das Werk, das eine große Bedeutung hat für die Kirche und für so viele Menschen, denen es hilft, Gott besser kennenzulernen und mehr zu lieben.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/msgr-juan-jose-omella-bischof-von-calahorra-und-la-calzada-logrono-spanien/> (20.02.2026)